

Andreas Hanke feiert 25-jähriges Dienstjubiläum



Vorstandsvorsitzender Henning Bauer (links) dankt Andreas Hanke für die langjährige und gute Zusammenarbeit.

Halle (Westf.), 3. Januar 2023

Sparkassenmitarbeiter Andreas Hanke feiert sein 25-jähriges Dienstjubiläum in der Kreissparkasse Halle. Vorstandsvorsitzender Henning Bauer dankte dem Jubilar im Rahmen einer Feierstunde für seine Treue und die erfolgreiche Zusammenarbeit.

Nach seinem Abitur absolvierte Andreas Hanke zunächst seinen Zivildienst in Werther und anschließend die Ausbildung zum Versicherungskaufmann bei einer Versicherungsgesellschaft in Bielefeld. Dort arbeitete er anschließend im Außendienst als Vermittler und später als Vertriebsleiter, bis er im April 1999 zur Kreissparkasse Halle wechselte.

Seitdem leitet der heute 51-Jährige die Provinzial Geschäftsstelle im Hause der Kreissparkasse. Hier ist er neben der Kundenbetreuung maßgeblich an der Forcierung und Weiterentwicklung sowie Koordinierung und Steuerung des Versicherungsgeschäftes der Kreissparkasse beteiligt. Darüber hinaus trägt er zur Qualifizierung der Kundenberater im Bereich Versicherungen bei.

Im Rahmen der Feierstunde dankte Henning Bauer dem Jubilar im Namen des Vorstandes herzlich: „Andreas Hanke ist ein sehr geschätzter Kollege. Ich freue mich, dass er schon seit so langer Zeit ein Teil unserer Sparkasse ist sowie auf die weitere Zusammenarbeit mit ihm.“